

Depuis un an, nous vivons une situation pandémique que personne n'aurait imaginée. Sans être sinistrés comme les secteurs de la culture, du spectacle, du transport aérien ou de la restauration, beaucoup d'entre nous sont éprouvés et connaissent une baisse d'activité et des difficultés de trésorerie. Par ailleurs, la profession n'a pas échappé à la maladie qui a emporté de grands architectes, Vittorio Gregotti, Rifat Chadirjy ou encore Luigi Snozzi qui avait fait une conférence remarquable au congrès de l'Unsfa de Nice dont le thème « Vive la Résistance » est plus que jamais d'actualité...

Le troisième confinement nous contraint à généraliser à nouveau le télétravail qui a la vertu de limiter nos déplacements et qu'il faudra sans doute en partie conserver à l'avenir, mais qui est éreintant lorsque tous les contacts sont en visio et est très désorganisant pour le travail de projet qui est basé sur l'échange et qui a besoin du contact humain.

Il nous contraint également à nous isoler les uns des autres et à limiter nos contacts, ce qui pour une Union Professionnelle comme la notre est antinomique. Néanmoins nous nous adaptons afin de maintenir le lien entre les adhérents, nos partenaires privilégiés et l'amicale. En relayant les bulletins d'informations et fiches pratiques de l'Unsfa, en maintenant une communication entre nous et en organisant des rencontres en Visio.

Lors de notre assemblée générale du 3 Mars, un bureau renouvelé à été élu. Il est composé de 14 membres :

- Bruno Mawas (La Garenne Colombes)
- Zeina Khawam (Clamart)
- Didier Josseau (Arcueil)
- Antoine Prime (Antony)
- Elodie Rol-Malherbe (Meudon)
- Pierre Schwab (Malakoff)
- Béatrice LARROQUE (Sèvres)
- Gilles Dusseau (Chatillon)
- Jenny Santoni (Boulogne)
- Patrick Anjuère (Clamart)
- Laurence Jaffré-Ganichaud (Bagneux)
- Joel Malardel (Bourg La reine)
- Benoit Fouteau (Boulogne)
- Hugues Bosom (Clamart)

Réuni le 15 mars, les membres du bureau m'ont reconduit dans mon mandat de Président de l'UA 92 pour deux ans. Je les remercie de leur confiance et tacherai d'en être digne.

Je remercie également tout particulièrement, Dorine Mikol, Patrick Vacher et Véronique Gutton, membres des précédents bureaux, qui sont partis pour d'autres engagements, pour tout le temps qu'ils ont consacré à l'UA 92 depuis de nombreuses années. J'aurais à cœur de prolonger les actions entreprises et de développer l'UA 92 afin qu'elle acquière une plus grande visibilité et reconnaissance auprès des architectes et des institutions des Hauts de Seine.

L'UNSF92 est un lieu d'information, de rencontre et d'échange entre architectes et partenaires du bâtiment, c'est également un espace de convivialité et de solidarité. C'est enfin une organisation professionnelle, membre de l'UNSF, engagée dans la défense de l'exercice de notre profession. Nous continuerons à soutenir l'Unsfa dans ses actions.

La tâche est prenante, mais passionnante. Bien sur, il nous faut encore tenir, je l'espère jusqu'à l'été seulement, pour pouvoir à nouveau reprendre nos rencontres et échanges et pour que l'arrivée des beaux jours annonce des jours meilleurs.

Bien confraternellement,

Hugues Bosom